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公安委員会定例会議の開催状況 

 

第１　日時　　令和６年５月22日（水）午後１時30分から午後２時25分までの間 

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・小田切委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長 

　　　　　　　情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

第３　議事の概要 

［報告事項］ 

　１　警察署協議会の現状と令和６年度の取組について 

　　　警務部から、警察署協議会の現状と令和６年度の取組について報告があった。 

　　　委員から、「住民の目線は大事であり、協議会委員の方々を中心に住民から意見や

相談をいただける環境づくりが、結果として安全安心の実現に繋がると思う。」旨の

発言があった。 

 

　２　令和５年の自殺統計及び今後の対応について 

　　　生活安全部から、令和５年の自殺統計及び今後の対応について報告があった。 

　　　委員から、「自殺に至らないために警察からも積極的に各機関と協力関係を結んで

いただけたらと思う。」旨の発言があった。また別の委員から、「これからも対応を継

続し、１人でも自殺する方が少なくなるように、警察としての役割を果たしていただ

きたい。」旨の発言があった。 

 

　３　警察犬の現状及び効果的活用事例について 

　　　刑事部から、警察犬の現状及び効果的活用事例について報告があった。 

　　　委員から、「２件の救出事例等の成果を挙げており、非常に心強く思う。」旨の発言

があった。また別の委員から、「嘱託犬活動に協力していただける方を大切にしてい

ただきたい。」 旨の発言があった。 
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　４　ＡＴ限定免許の拡大について 

　　　交通部から、ＡＴ限定免許の拡大について報告があった。 

　　　委員から、「限定免許が拡大されるのは、時代の流れでもあり良いことだと思う。」

旨の発言があった。 

 

第４　決裁事項 

　○　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和６年５月15日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。 

 


